

5/22

⑥反安保セネストの全人民的成功を貫徹すべく

5.25 安保破棄
6月セネスト貫徹

青学共闘全市大実行委結成代表者会議にクラス末端よりの圧倒的参加を！

1 日帝の侵略的野望を粉碎し反安保闘争の全人民的貫徹をもとめよ！

金帝の大學生諸君！この一百世界中の注目を浴びてゐるカンボジア・イン・ドン情勢は、民族の獨立、平和、中立を目指して日夜全人民的斗争をくり広げてゐるインドシナ民族解放勢力の着実な前進、引き続く軍事的敗退と政治的破壊、といつアメリカ帝国主義の「歴的敗北を明確に描きだしてゐる。今や病めるアメリカは、平和を願う市民、学生に銃弾を浴びせかけ、労働者のストライキ闘争に軍隊を強奪へさせ、手傷をおった犬のように狂暴化してゐる。しかし、資本主義の金融危機のオミ段階の更なる進行過程」という客観的情勢は、「世界の憲兵」として戦後世界を一元的に支配してゐたアメリカ帝国主義の命題を更に縮めていくであらう。

しかしながら、全ての学生諸君！かかる米帝の凋落と極目にひきめつゝそれにとってかわろうと日夜策動と強めている日本帝国主義の存在に、今こそ我々の用いの的をしぼらねばならぬ。復活・強化された日帝は、GND資本主義国才位の経済的実力をバックに経済的大国→政治的大国・軍事的大国へと脱皮をはかり東南アジアへの侵略的野望を実現せんとしている。愛知外相のアジア會議出席、そして日帝のイニシアによる共同コミュニケはその二つの政治的表現であつたし日帝は、かなる侵略的政策のより円滑なる遂行をめざして、国内の軍事力を強化し、大眾の強収奪とはかり、治安体制を維持発展させ、ナショナリズム攻撃と不斷に行なうというまさに昨年の日米共同声明の実質化路線をひた走りに走つてゐるという動向を示してゐる。我々はかかる情勢を明確にふまえ日帝の野望を粉砕すべく、ただちに佐藤政府のカンボジア侵略加担政策に反対する用いを組織し、軍事力増強、沖縄への自衛隊配備を阻止し、安保・沖縄闘争の全人民的高揚を創出せねばならぬ。

6.15～6.23ストライキを貫徹すべく5.25の青学共闘全市大実行委結成代表者会議に結集せよ！

全市大學生諸君！かかる情勢が我々に要請する課題は、まさに歴史的意義を滲んでいることをまず確認しようではないか。労働者階級は、總評指導者達の一定の戦術ゲーゲンという弱さを含みつつも、6月セネストを貫徹せんと全国の生産点に於て闘争体制を構築してゐる。かかる労働者の闘いに対して、学生總戦にあっても發揮できる最大限の戦術でもつてつまり6.15～6.23ストライキでもって応えようではないか。我々は既に4.28沖縄闘争において太阪の地に青学共闘をひき取つたという画期的な用いの実績を持つてゐる。今こそ、その用いの成果を更に発展・強化へせ「課題と基本戦術の一致に基づく共同闘争」という信則的諸侯を堅持し、「反独占統一戦線の自覺的一翼たる学生戦線」として大衆的戦闘的隊列を構築しようではないか。かかる目標と貞に獲得する上で、「安保破棄6月セネスト貫徹」全ての学友諸君がクラス末端より参加されることを呼びかける。

平和と民主主義をめざす
学生共闘